
 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre virtuelle  
Le 22 février 2022 

 
 
 

  

 

 

Présences 
Karine Morissette 
Isabelle Lavallée 
Krystel Tremblay 
Nathalie Bourgon 
Pascale Perrier 
Josée Létourneau 

Marianne Audette-Chapdelaine 
Caroline Verner  
Steeves Proteau 
Sandra Lafond-Côté 
Jean-François Ross  
 

 
Absences :  

 

1. Ouverture de la réunion 
La rencontre débute à 18h04. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Aucune modification à apporter. 
 
Proposé par : Isabelle Lavallée Secondé par : Pascale Perrier 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
  

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 janvier 2022 
Le procès-verbal a été envoyé aux membres du C.É. avant la rencontre pour 
consultation et aucune modification n’a été proposée. Mme Karine s’assure des suivis 
sur certains dossiers.  
 
Proposé par : Caroline Verner Secondé par : Krystel Tremblay 
 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité.  
 

4. Parole au public 
Aucun public présent à la rencontre. 

 

5. Mesures protégées 
Présentation et explication du document sur les mesures protégées par Mme Karine 
Morissette. La résolution du conseil d’établissement est lue en rencontre.  
 
Proposé par : Josée Létourneau Secondé par : Steeves Proteau 
 
Mesures protégées sont approuvées à l’unanimité.  

Résolution 2021-2022-05 
 

PROCÈS-VERBAL 

École de la Rose-des-Vents 



 

6. Règles de vie 2022-2023 
Mme Karine Morissette présente le document avec les modifications proposées suite à 
une discussion faite avec l’équipe-école, et en fait l’explication de ceux-ci. 
 
Proposé par : Steeves Proteau  Secondé par : Pascale Perrier 
 
Règles de vie 2022-2023 sont approuvées à l’unanimité. 

Résolution 2021-2022-06 
 

7. Sorties scolaires  
La sortie scolaire de Mme Lucie Barbotin (1er cycle) approuvée en séance 
extraordinaire par courriel est reportée à une date ultérieure puisque la sortie n’a pas 
eu lieu. Le CÉ est toujours en approbation avec la sortie.  
 
Le 3e cycle n’a pas de sortie extérieure de prévue pour l’instant mais songe pour une 
sortie de fin d’année.  
 
Rien à approuver pour cette rencontre.  

Résolution 2021-2022-07 
 

8. Consultation politique 56-13-01 
Mme Karine présente le document de consultation de cette politique avec les 
modifications effectuées et en fait l’explication de ceux-ci.  
 

9. Mobi_O 
Projet avec la Ville de Gatineau pour sensibiliser le plan de déplacement scolaire avec 
le transport actif.  

- 13 mai 2022 – Promotion du projet pour le transport actif  
 

10. Mot des enseignants 
Préscolaire : 
Mme Krystel : 

- Terminer les rencontres de parents  
- Activité de la St-Valentin avec brochette de fruite et coulis à l’érable 
- Décoration de cœur avec de la laine 
- Bien hâte aux activités du carnaval 
- Mois de l’alimentation – quelques activité en liens avec ce thème à venir 
- Participation à Opération Tournesol – Levée de fonds  

 
1er Cycle 
Mme Josée : 

- Mme Chantale fait des ateliers en classe en lien avec des  
écritures en lettre cursive 

- 2e dépistage en lecture pour le décodage 
- Glissade extérieure en pause prolongée  
- Visite des pays du sud en comparaison avec notre pays 
- Mois de l’alimentation – discussion sur les collations santé 
- Mathématique avec des bacs de légos 
- Terminer les rencontres de parents  

 
 
 
 



3e cycle : 
Mme Pascale : 

- 2e prise de données sur la fluidité en lecture pour les élèves de 6e année. 
- Mme Valérie apprend à bien connaitre sa classe 
- Suivi sur les jeux olympiques avec des projets en écriture, lecture et 

communication orale 
- Utilisation du Chromebook en classe 

 

11. Mot du personnel professionnel 
Mme Isabelle : 

- Projet de Mme Natalie en éducation physique – Défi Moi je croque. Cette année 
le thème est Le tour du monde en 5 fruits et légumes. L’édition 2022 aura lieu du 
21 au 25 mars.  

- Les apprentissages vont bien.  

 

12. Mot du service de garde 
Mme Nathalie : 

- L’activité avec Mme Chocolat était super.   
- Aimerait bien offrir d’autres formations pour l’équipe si le budget le permet pour 

l’an prochain. 
- Les relevés fiscaux ont été complétés et mis sur le portail Mosaik 
- Le lien pour l’inscription au service de garde pour l’an prochain est maintenant 

fonctionnel  
 

13. Mot du comité de parent 
- Aucune information à apporter sur ce point pour cette rencontre. 

 

14. Mot de l’OPP 

- Le carnaval aura lieu ce vendredi, le vendredi 25 mars.  
 

15. Mot du partenaire externe 
Aucun partenaire externe présent à la rencontre. 
 

16. Mot de la direction 
- Présentation du camp de jour Kinéactf pour cet été. Cette proposition se doit 

d’être approuvée. 
Proposé par : Marianne Audette-Chapdelaine  Secondé par : Nathalie Bourgon 
 
L’offre du camp de jour à notre école pour cet été est approuvée à l’unanimité 
 

Résolution 2021-2022-08 
 

- La pénurie du personnel frappe partout mais le contrat de la secrétaire n’a pas 
été renouvelé. Une nouvelle secrétaire arrivera le 7 mars.  

- La semaine dernière, un autobus a glissé dans le fossé. Un enfant a été 
transporté par prévention en ambulance, mais aucun blessé grave. Nos élèves 
ont fait preuve d’entraide et de civisme avec ce triste incident. 

- La semaine dernière était la semaine de la persévérance scolaire. 

 

17. Varia 
Aucun point à ajouter pour cette rencontre.    
 
 



19. Levée de l’assemblée 
La rencontre se termine à 19h51.  
 
Proposée par : Steeves Proteau  Secondée par : Pascale Perrier  
 
La levée de l’assemblée est approuvée à l’unanimité.  
 
 
Prochaine rencontre prévue le 26 avril 2022. 
 
 
Secrétaire de rencontre : Sandra Lafond-Côté 


